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Lo scandalo delle Slot-Machine.

  

 98 miliardi di euro dimenticati! La sentenza del Consiglio di Stato.
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Abbiamo unito tre filmati in uno e sistemati,  in ordine temporale,  per dare la possibilità al
lettore di seguire meglio tutta la intera vicenda delle ‘slot-machine’. In ultimo c’è il filmato e il
recente articolo  di Ferruccio Sansa pubblicato su “cadoinpiedi.it. Buona visione” 

  

 

      Una sentenza mette a rischio la penale dovuta dalle concessionarie delle slot machine allo
Stato. I partiti chiudono un occhio e difendono gli interessi di pochi Slot machine: multa da 98
miliardi a rischio. di Ferruccio Sansa - Cadoinpiedi.it   

IL NOSTRO FILMATO:

  

             

  

L’ARTICOLO DI FERRUCCIO SANSA

  

Pochi giorni fa il Consiglio di Stato ha diramato una sentenza che è passata quasi inosservata.
Una delle tantissime sentenze della giustizia amministrativa. Questa volta, però, parliamo di una
sentenza che potrebbe avere degli effetti pesantissimi perché potrebbe aprire la strada a
cancellare i 98 miliardi di euro di penale che le concessionarie delle slot machine devono allo
Stato. Una sentenza che potrebbe essere il primo mattone per costruire un muro che evita agli
italiani di rientrare in possesso di questa fortuna.   A nessuno di noi sfugge il fatto che lo Stato
giustamente cerca di risanare i conti, e lo fa tagliando alcuni servizi sociali, sanitari. In questo
senso 98 miliardi di euro sarebbero una cifra importante. Invece si rischia di finire a non
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pretendere nulla, o quasi nulla, forse una cifra simbolica dalle società concessionarie delle slot
machine. Società che per anni hanno vissuto, forse neanche per colpa loro, in mancanza di
regole totali, consentito dai potentissimi appoggi politici che queste società vantano.   Partiamo
dall'inizio, ricordiamoci come è cominciata questa storia. Era il 2005/2006 quando Alfiero
Grandi, uno dei politici che bisognerebbe recuperare e che merita un riconoscimento da parte
nostra, insieme con altre persone e con il dipartimento della Guardia di Finanza contro le frodi
informatiche, prepararono alcuni rapporti. Uno di questi finì sulla scrivania del Ministro Visco, e
in questo si diceva che lo Stato stava perdendo come un colabrodo decine di miliardi di penali
non pagate. ... espandi - comprimi    Ma i Monopoli, essendo vicini all'Alleanza Nazionale in
quel periodo, vedevano altre figure che magari si sono occupate marginalmente (o non si sono
occupate) di questa vicenda come la sorella di Gianni Alemanno. C'erano soggetti forti in
questa storia, proprio come Giorgio Tino, nipote di un notissimo esponente politico che è
Antonio Maccanico, figura poco nota ma potentissima che ha amministrato per anni tra i
monopoli dei giochi, ha amministrato somme di miliardi di Euro senza che nessuno di noi
sapesse chi era Giorgio Tino.  Ma anche i partiti di centro-sinistra non hanno fatto molto di più.
Anzi. Ricordiamoci che il centro-sinistra nella vicenda dei giochi in generale ha molto di cui
perire. Per esempio nella vicenda del Bingo. Qui le diverse cordate - poiché il centro-sinistra si
divide in cordate non soltanto quando bisogna votare, ma anche nel Bingo - hanno investito
moltissimo. I dalemiani, ma anche e soprattutto i veltroniani, hanno investito molto. Purtroppo,
come gli capita anche nelle elezioni, gli capita anche nei giochi: hanno preso una batosta.
Chissà se i vecchi compagni sapevano che le loro sezioni investivano nel Bingo. Probabilmente
no. ... espandi - comprimi  Ma soprattutto bisogna ricordarsi una cosa: bisogna andare a Napoli,
bisogna parlare con i magistrati, i pubblici Ministeri di Napoli che vi dicono che ormai le slot
machine garantiscono alla Camorra dei guadagni maggiori di quelli della droga. Una
macchinetta riesce a portare nelle casse della camorra fino a 15 mila euro al giorno, in base ai
calcoli e alle stime che sono state fatte dai pubblici Ministeri napoletani. Mi sembra evidente che
lo Stato non può più puntare su questo tipo di divertimento, portare in cassa 4 soldi, portarne
nelle casse dei privati molti di più e non si capisce perché si facciano questi regali allora ai
privati. Lo Stato non deve avere il ruolo del biscazziere ma deve cercare invece di aiutare in
altro modo le persone che sono in difficoltà. Oggi siamo all'inizio di gennaio, abbiamo tempo 9
mesi per cercare di far sentire ai politici, ma anche ai magistrati della Corte dei Conti, che non
devono decidere secondo l'opinione pubblica, ma non devono neanche ascoltare troppo la voce
potentissima delle società concessionarie delle slot machine, la gente, l'opinione pubblica deve
adesso far sentire la sua voce.  Sommergere di messaggi il siti o della Presidenza del Consiglio
dei Ministri, solo con migliaia di messaggi in questo senso, soltanto con decine, centinaia e
migliaia di messaggi sul blog di Grillo si riuscirà a arrivare almeno a una decisione che poi ci
lasci sereni, noi non possiamo lasciare a queste società 98 miliardi di euro che se anche non
arrivasse per intero nelle casse pubbliche, comunque garantirebbe di ridurre i nostri sacrifici.
Con quei 98 miliardi di euro proviamo tutti insieme a immaginare cosa si potrebbe fare?
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